



República de Costa Rica
Ministerio de Ambiente y Energía

Despacho del Ministro

San José, 1 de noviembre de 2018
DM-0746-2018

**Señor
Carlos Alvarado Quesada
Presidente de la República de Costa Rica**

Señor Presidente:

Reciba un cordial saludo. El Ministerio de Ambiente y Energía de Costa Rica (MINAE) y la organización no gubernamental Misión Tiburón, lo invita a celebrar con nosotros la Noche Azul, donde se firmará un Convenio de compromiso para promover la consolidación del primer Santuario del Tiburón Martillo en el Golfo Dulce. Será un espacio muy enriquecedor acompañado por líderes conservacionistas marinos, que tendrá el arte como vehículo transportador al océano.

Costa Rica es un país famoso en el mundo por su biodiversidad, un país con más de una cuarta parte de todo su territorio, conservado. Pequeño en extensión, pero grande en variedad de ecosistemas, donde la flora y fauna coexisten, donde el Jaguar y el Cocobolo comparten con la Tortuga Baula y el majestuoso Tiburón Martillo.

Costa Rica, un país pequeño en tierra, pero grande en agua. Con un territorio marino 10 veces más grande que su extensión terrestre, Costa Rica es un país que día tras día comienza a entender más la importancia de conectar la tierra y el mar, de conservar el Bosque Lluvioso, pero también el Bosque de Manglar.

Sobreexplotados y contaminados, nuestros océanos han sido fuente "inagotable" de muchos recursos hasta nuestros días, sin embargo, ahora empezamos a entender el relevante rol que cumplen en el frágil equilibrio del planeta. Ahora comenzamos a entender que los ecosistemas marinos están conectados a los ecosistemas terrestres, empezamos a comprender que el Verde y el Azul están unidos y son uno mismo.

La Noche Azul es una noche dedicada a la conservación de nuestros océanos, una noche de esperanza para el mar, donde líderes conservacionistas, gubernamentales y comunales se reunirán a reflexionar sobre el estado de nuestros mares y principales amenazas, una noche de pintura y música en vivo, una noche con impresionantes proyecciones submarinas, todo inspirado en la riqueza marina

de las profundidades del océano. Noche Azul es un viaje a las profundidades junto a los animales marinos más emblemáticos de Costa Rica, un viaje para comprender mejor esta fuerte, importante e indispensable relación, entre el Azul y el Verde. Iniciaremos este viaje en el Golfo Dulce en la Península de Osa, casa y santuario de los Tiburones Martillo, continuando hasta la emblemática Isla del Coco.

Sería un gran honor para nosotros si pudiera expresar unas breves palabras sobre la importancia del Santuario Marino del Tiburón Martillo para Costa Rica y el mundo.

Fecha: Jueves 29 de Noviembre del 2018

Hora: 7pm

Lugar: Salón Trapiche en el Country Club de Costa Rica

Atentamente,



M.Sc Carlos Manuel Rodríguez

Ministro de Ambiente y Energía

M.Sc Ilena Zanella

Presidente/Co- Fundador de Misión Tiburón
izanella@misiontiburon.org

Por favor confirmar su asistencia al correo lrodriguez.v6@gmail.com